

タウンミーティング「まるちゃんカフェ」第9回アンケート集計結果

1.本日の感想		
	件数	割合
良かった	35	85.4%
まあまあ良かった	5	12.2%
普通	1	2.4%
あまり良くなかった	0	0.0%
良くなかった	0	0.0%
無回答	0	0.0%
計	41	

2.今後、また参加してみたいと思うか		
	件数	割合
そう思う	29	70.7%
まあそう思う	12	29.3%
どちらでもない	0	0.0%
あまりそう思わない	0	0.0%
そう思わない	0	0.0%
無回答	0	0.0%
計	41	

参加しやすい日時				
	午前	午後	夜間	時間希望無し
平日	9	12	18	1
土曜日	7	8	7	1
日曜日	10	10	9	1
祝日	7	7	6	0
曜日希望無し	0	2	2	

とりあげてほしいテーマなど	
介護（ボランティアを含む）	インクルーシブ教育実現のために
介護者	外国人との関わり
福祉	マイノリティ
障害者	LGBTQ+
フリースクール	里山
教育	有機農業、市民菜園
いじめ	防災
学校の活用（コミセン）	明石の良さ
コミュニティ	明石の場所の使い方
地域資源（自然施設、人、組織）を活かした学びの場	明石の魅力発信
居場所の活用（大人も子どもも）	夏祭りの花火打ち上げの復活
子育て	発展
明石の少子化対策	持続可能なまち
子ども	まちづくり
小学生ママ	国に予算を請求してほしい
男性の育児	意見交換の場所
	タウンミーティングのでの意見が市に反映されたか

## 感想

人の考え方を色々知れてよかったです。明石の事を話すことで明石に愛着がわきます。

様々な意見が聞けて良かった。視野が広がりました。新たな考えが多いと思いました。

里山に興味は無かったが、そういった学校があれば良いと思えたので、参加して良かった。

全ては予算。1人1人を大切にしてほしい。1人1人が宝です。

もっと話がしたくなりました。良いアイデアがたくさん生まれたと思います。

様々な意見がきけてよかったです

子育て（3歳と1歳）世代ですが、子育ての先輩とお話しできて素晴らしい時間でした！

いろんな人の話が聞けてよかったです

色々な業種や意見を持った人との交流の場としては良かったと思います。

若い世代、多種多様な新しいアイデアや想いに触れることができよかったです

30代～50代 同じテーマを持つことで共有ができました。参加できてよかったです！！

知識のある素晴らしい方々と熱く楽しく話せたので時間があっという間でした。ぜひ、YouTubeライブやって下さい。ワークショップも楽しみにしています。

色々な意見を聞くことができよかったです。話したいテーマが多すぎて、すべて話せなかったのが心残りです。またポスト等でお伝えさせていただきます！！学校教育へ予算を！教員の意識向上ができれば良いと思います！！

明石市民の方がこんなに市政に関わろうとしている人がいることにおどろきました。姫路市の教育でも活かせることができるので、職場に話をしようと思います。ますます明石市役所で働きたいと思いました。

色々な方の意見がきけて勉強になったし、考えることが出きました。ありがとうございました。

自分の得意分野の話にもぐりこんでズルをしてしまいました。おもしろい話がきけて非常にタメになりました。また時間が合えばぜひ参加したいと思います。

本日の2時間はあっという間でした。それぞれのテーマについてみんなが対話が出来て良かったです。初対面の方向士で、想像以上の声が出ていました。

いろんな世代の方と時間をかけてお話することはなかなかないので、参考になる意見がたくさんあって良かったです。対話が弾みすぎて時間が足りませんでした。

皆さまの明石に対する愛があふれ出ていてすごくうれしい気持ちになりました。是非次回（各エリアごとの）も多様な意見を聞きに発信も含めて参加していきたいです。

里山大切な人がこんなにたくさんいらっしゃるのを知りとても楽しかったです。里山や自然を大切にする気持ちを色々な人たちに伝えることで、特に自然に興味が無かった人が乗り気になったりするんだなと改めて対話するって大切だなと思いました！

さまざまな意見を聞けて大変興味深い時間でした

## 感想

色々な業種の方と色々な意見が交換できて良かったです。そしてこんなにたくさんの方が明石の事を考えているんだとほっこりしました。また参加したいです。ありがとうございます！

明石の未来に期待している！私もできることは積極的に参加したい。西明石まるちゃんカフェ楽しみデス！

多様な人との意見など大変勉強になりました

多様性の考え方について勉強になりました。次は娘といっしょに参加したいです。明石市を住み処に選んでよかったです。

自分の思っていることをあれこれ言っていたら、そのグループと一緒にいた参加者さんで簡潔にまとめるのが上手な方がおられて、自分の言わんとしていることを簡潔にひとことで書き表して下さったので本当にありがたかったし、その自分の思いに興味を示して下さった方がこのグループに集まって下さったのも有難かった。

入るテーブルをもう少し考えたかった。市役所にはこれまでの取り組みをなお一層進めていただきたい

色々な方とお話ができる機会が良かった

様々な方と同じテーブルで話をできて、多くの刺激をいただけた。オンラインではない、対面の交流・会話で素敵な時間を過ごせました。

同じ思いの方々と話すことができ楽しかったです。普段かかわることのできない方と会えて話せていい時間でした。

時間があっという間にすぎました。明石の未来を今後も一緒に考えていけたらと思います。いつもありがとうございます。

参加者のみなさんがとても前向きでアイデアを出し合うだけで楽しかったです。

自分と同じような課題意識、興味を持つ人と交流できて楽しかった。他グループの発表も、様々な当事者がいるという学び・気づきにつながりました。

いろいろな方の意見を伺い自分の頭の中も整理され、新しい考えも浮かんできて楽しかったです。対話型の会はとてもよかったです。

色々な人の意見が聞けてよかった。一人で考えるだけじゃなく、場のチカラで新しい視点ももてることは素晴らしいと思います。

明石のことで様々な視点での考え方を聞くよい機会でした。また、色々な関わり方をされていることを知ることができました。